

## Une lettre : Découverte de l'Espagne



Cher ami, Omar

Comment ça va ? J'espère que tu te portes bien. Aujourd'hui, je voudrais te parler de l'Espagne, un pays magnifique que j'ai récemment visité avec ma famille.

L'Espagne est située dans le sud-ouest de l'Europe et c'est le deuxième pays le plus visité au monde. Le pays est célèbre pour sa culture, sa nourriture délicieuse et ses belles plages.

Lors de notre voyage, nous avons visité plusieurs villes espagnoles. Ma préférée était Barcelone, une ville cosmopolite avec une architecture incroyable.

J'ai adoré me promener sur la célèbre avenue appelée "La Rambla" et visiter la célèbre église inachevée de la Sagrada Família. C'était vraiment impressionnant !

Nous avons également passé du temps à Madrid, la capitale de l'Espagne. Madrid est une ville animée avec de nombreux musées, parcs et places magnifiques. J'ai été fasciné par le musée du Prado, où j'ai pu voir des œuvres d'art célèbres comme "Les Ménines" de Velázquez.

Une autre partie de notre voyage était consacrée à la Costa del Sol, une région côtière avec de belles plages de sable fin. Nous avons profité du soleil et de la mer en nous baignant et en faisant des châteaux de sable. C'était tellement amusant !

La nourriture espagnole est délicieuse. Nous avons goûté des tapas, de petites portions de plats comme des tortillas, et des fruits de mer. Les churros avec du chocolat chaud étaient aussi délicieux. J'ai beaucoup aimé découvrir de nouveaux goûts et saveurs.

Les Espagnols sont très chaleureux et accueillants. Ils sont fiers de leur pays et de leur culture. Les gens étaient toujours prêts à nous aider, même si nous ne parlions pas couramment leur langue.

En résumé, l'Espagne est un pays incroyable avec tant de choses à découvrir.

J'ai passé un merveilleux moment lors de ce voyage et j'espère pouvoir y retourner un jour. Je suis sûr que tu aimerais aussi l'Espagne.

J'espère que tu viendras me rendre visite bientôt pour que je puisse te raconter plus de détails sur mon voyage.

À bientôt !

Bien amicalement, Yassine .